

ABSTRAK

Muhammad Zaky 2022: implementasi metode jibril dalam pembelajaran al-qur'an pada kelas murojaah di pondok pesantren ilmu al-qur'an Singosari malang, Pendidikan Agama Islam, Tarbiyah, Dosen Ahmad Masrukin, M.Pd.I.

Kata Kunci: Implementasi, Metode Jibril, Al-Qur'an.

Dalam proses pembelajaran Al-Qur'an, metode mempunyai kedudukan yang sangat penting dalam upaya penyampaian tujuan. Karena metode menjadi sarana dalam menyampaikan materi pelajaran yang tersusun dalam kurikulum. Tanpa metode, suatu materi tidak akan dapat berproses secara efisien dalam kegiatan belajar mengajar menuju tujuan pendidikan

Implementasi berarti pelaksanaan, penerapan, pertemuan kedua ini bermaksud mencari bentuk (hal yang disepakati dulu). Secara sederhana implementasi pembelajaran dapat diartikan sebagai pelaksanaan atau penerapan dalam pembelajaran. Dalam hal metode, KH.M. basori Alwi selaku pengasuh Pondok Pesantren Ilmu Al-Qur'an mencetus suatu metode dan teknik pengajaran khusus yang dikenal dengan "Metode Jibril". Sebagai pakar Al-Qur'an KH. Basori Alwi tidak henti-hentinya menerapkan variasi teknik pembelajaran Al-Qur'an yang disesuaikan dengan kemampuan anak didik. Dengan kata lain metode Jibril tidak dirancang secara instan dan mengandalkan teori-teori pembelajaran. Metode Jibril ini lahir dari hasil eksperimen bertahun-tahun.

Dari uraian di atas, dapat dirumuskan fokus penelitian sebagai berikut: (1) Bagaimana implementasi metode Jibril dalam pembelajaran Al-Qur'an pada kelas murojaah di Pondok Pesantren Ilmu Al-Qur'an? (2) Bagaimana hasil dari implementasi metode Jibril dalam pembelajaran Al-Qur'an pada kelas murojaah di Pondok Pesantren Ilmu Al-Qur'an?

Dalam melakukan penelitian ini, peneliti menggunakan metode pendekatan deskriptif kualitatif dengan mengadakan penelitian pada pihak-pihak terkait di Pesantren Ilmu Al-Qur'an. Pengumpulan data dalam penelitian ini menggunakan teknik wawancara, observasi, dan dokumentasi.

Kesimpulan dari hasil penelitian: (1) penerapan metode Jibril dalam pembelajaran Al-Qur'an pada kelas murojaah di PIQ yaitu guru menjadikan patokan pembelajaran dengan cara guru mentalaqi bacaan Al-Qur'an per ayat kemudian siswa menirukan bacaan guru hingga benar(2) pengimplementasian metode Jibril pada pembelajaran Al-Qur'an pada kelas murjoaah di PIQ sangat efektif dalam meningkatkan kemampuan membaca Al-Qur'an terutama dalam bidang kefashihan dan tajwidnya.